

Presseinformation, 10. Juli 2011

Begeisterung für Frauen-Fußball:

Managementtrainerin Sabine Asgodom trifft Fußballerinnen vom FFC Wacker München und junge Flüchtlingsfrauen

Die bekannte Managementtrainerin und Fußballschiedsrichterin **Sabine Asgodom** fuhr am Sonntag, den 10.7.2010 mit Fußballerinnen des FFC Wacker, jungen Flüchtlingsfrauen und Christa Stolle, der Geschäftsführerin von TERRE DES FEMMES zum Viertel-Finale der Frauen-WM nach Augsburg. Die interkulturelle Busfahrt führte die Frauenrechtsorganisation **TERRE DES FEMMES** im Rahmen der bundesweiten Kampagne „**Frau in Bewegung**“ durch. Mitveranstalterin war die Frauengleichstellungsstelle der LH München. Mit der optimistischen und fröhlichen Kampagne (www.frauinbewegung.de) will TERRE DES FEMMES e.V. bundesweit die Solidarität unter Frauen stärken. Wir wollen Mädchen und Frauen Mut machen, weltweit ihr Menschenrecht auf Bewegungsfreiheit einzufordern, Sport als Chance zur sozialen Integration zu sehen und sich zu vernetzen.

Unsere Aktion hat ganz unterschiedliche Frauen zusammengebracht: Fußballerinnen, Menschenrechtlerinnen, junge Flüchtlingsfrauen und eine Management-Trainerin, Frau Sabine Asgodom. So wie Sport- und dazu gehört auch der Frauenfußball- eine Chance bietet, die eigenen Fähigkeiten zu entwickeln und Kontakte aufzubauen, so sollte diese Aktion ermöglichen, voneinander zu lernen und sich kennen zu lernen. Und nicht zuletzt wollten wir Spaß haben und das Viertel-Final-Spiel genießen!

Sabine Asgodom ist eine der ersten Fußballschiedsrichterinnen Deutschlands. Sie unterstützt die Kampagne "Frau in Bewegung" und zeigte den Frauen in ihrem anregenden Vortrag auf, welche Erfolgsstrategien Frauen aus dem Fußball lernen können.

Unser Partner bei der Aktion, der **Sendlinger Frauen-Fußballclub FFC Wacker 99 e.V.**, hat eine lange Frauen-Fußballtradition (<http://www.ffc-wacker.de/verein>). Der Verein gehört zu den Pionieren des Frauenfußballs und ist der einzige Frauenfußballclub in ganz Bayern.

Nach den inspirierenden und unterhaltsamen Worten von Frau Asgodom während der Fahrt begrüßte uns in Augsburg die **Grünen-Vorsitzende Claudia Roth**.

Juliane von Krause

TERRE DES FEMMES e.V.

Gruppe München

Praschlerstr. 30

81673 München

Tel 089 43651474

www.frauenrechte.de

www.terre-des-femmes-muenchen.de

Foto: Franz Baier